

## **BAB IV**

### **KESIMPULAN**

#### **A. Kesimpulan**

##### **1) Analisis Laporan Keuangan**

Sesuai dengan tujuan penelitian yaitu: Menganalisis Laporan Keuangan dan menginterpretasikan hasil analisis tersebut pada Perusahaan PT Total Enviro Solusindo saat Pandemi. Ada 4 tahap yang akan dilakukan dalam analisis kasus, yaitu: Teknik Analisis Pertumbuhan, Rasio Likuiditas, Rasio Profitabilitas dan Rasio Leverage.

##### **1) Teknik Analisis Pertumbuhan**

Dengan menggunakan rumus Growth Rate diperoleh sebesar 170%, artinya terjadi kenaikan penjualan tahun 2021 sebesar 170% dari tahun 2020. Perusahaan Total Enviro Solusindo mengalami kenaikan hasil penjualan atau mengalami peningkatan yang sebesar 170%. Berarti pula dalam masa pandemi PT Total Enviro Solusindo justru mengalami peningkatan.

##### **a. Rasio Likuiditas**

Pada analisis likuiditas terdapat kenaikan persentasi dari tahun 2020 ke tahun 2021 nilai naik sebesar 90%. Pada tahun 2020 likuiditasnya sebesar 158% dan dalam tahun 2021 mengalami kenaikan secara signifikan sebesar 248% dari tahun lalu. Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa Rasio likuiditas pada tahun 2021

sangat baik jika dibandingkan dengan tahun 2020.

**b. Rasio Profitabilitas**

Analisis Rasio Profitabilitas pada persentase terjadi kenaikan sebesar 1% Pada tahun 2020 profitabilitas PT Total Enviro Sulosindo sebesar 6% dan pada tahun 2021 naik sebesar 7% artinya terjadi kenaikan sebesar 1% dari tahun sebelumnya. Dengan demikian kenaikan tingkat laba dan efisiensi perusahaan meningkat namun tidak terlalu signifikan.

**c. Rasio Leverage**

Pada analisis Rasio Leverage persentasinya mengalami kenaikan pada tahun 2020 persentase perusahaan PT Total Enviro Sulosindo sebesar 12% dan pada tahun 2021 mengalami kenaikan sebesar 40% dengan demikian kenaikan rasio leveragenya sebesar 28% artinya perusahaan memiliki hutang yang banyak ataupun besar sehingga berisiko.

**2) Analisis Kinerja Keuangan**

Pada analisis laporan keuangan kita bisa mengetahui bahwa kinerja PT Total Enviro Solusindo sangatlah baik yang diaman tingkat pertumbuhan, rasio Likuiditas, dan juga rasio Profitabilitas meningkat secara kinerja tetapi pada rasio Leverage yang dimana juga meningkat dikarenakan permintaan pada konsumen sangat tinggi sehingga memiliki tingginya hutang yang berisiko untuk perusahaan secara pembayaran hutang tetapi PT Total Enviro Solusindo bisa membayar hutangnya.

## **B. Saran**

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan, maka berikut beberapa saran yang dapat peneliti sampaikan, antara lain:

### **1) Bagi perusahaan**

Dari penelitian ini diharapkan mampu untuk memberikan gambaran peningkatan analisis laporan keuangan pada perusahaan PT Total Enviro Solusindo. Pada laporan keuangannya yang terdapat analisis pertumbuhan, rasio likuiditas, rasio profitabilitas, dan rasio leverage dipertahankan atau bisa ditingkatkan lebih baik lagi untuk kedepannya.

### **2) Bagi Pembaca/mahasiswa**

Bagi pembaca terutama mahasiswa yang ingin meneliti hal yang serupa semoga penelitian ini bermanfaat dan bisa memberi gambaran tentang pengukuran rasio analisis pertumbuhan, rasio likuiditas, rasio profitabilitas, dan rasio leverage, sebelum dan saat adanya pandemi covid-19 sebagai bahan pertimbangan bagi penelitian selanjutnya. Selanjutnya saran dari peneliti yaitu bisa menghitung rasio lainnya agar dapat memberikan keputusan pendanaan, kebijakan dividen, dan juga memberikan pengetahuan tentang penelitian.